
 

 

Marcillac-Vallon. "Assurer un service de 

proximité"… espace emploi, 20 ans au service du 

territoire et des Aveyronnais 

•  
• Une activité toujours aussi intense pour cette association bien ancrée sur le territoire Conques-

Marcillac.  

Emploi, Marcillac-Vallon, Aveyron  

Publié le 02/07/2024 à 05:14  

 

Correspondant  

L’essentiel L’espace emploi Conques-Marcillac, présidé par Cathy Guillet et François Besses, a tenu son 

assemblée générale annuelle en présence d’élus du territoire et de nombreux partenaires.  

En 2023, la structure a été au service de 335 demandeurs d’emploi dans toute leur diversité : demandeurs 

d’emploi, salariés en reconversion ou à la recherche d’un emploi complémentaire, travailleurs indépendants, 

nouveaux arrivants, étudiants, retraités. 

L’espace emploi a été au contact de 140 employeurs locaux : entreprises, collectivités territoriales, 

associations et aussi des particuliers employeurs. Quelque 202 offres ont été traitées, dont 45 % pourvues 

par une mise en relation directe. L’activité de mise à disposition de personnel a aussi été importante puisque 

l’association intermédiaire Adel, adossée à l’espace emploi, a proposé 13 144 heures de travail à des 

demandeurs d’emploi du territoire, un chiffre auquel il faut ajouter les 7 055 heures de l’entreprise de travail 

temporaire Adel Intérim. Le compte rendu a souligné que "ces heures additionnées correspondaient à 

https://www.ladepeche.fr/economie/emploi/
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l’activité d’une entreprise employant 12 personnes à temps, plein soit 21 6 027 € de salaires nets versés 

localement". 

En convention avec le Département, l’Espace Emploi accompagne également des allocataires du RSA (12 

personnes sont sorties du dispositif cette année). 2023 c’est aussi une formation délocalisée à Marcillac sur 

les métiers de l’autonomie, un forum pour promouvoir les métiers de ce secteur pourvoyeur d’emplois mais 

qui offre aussi la possibilité d’emprunter un vélo à assistance électrique en cas de besoin. "Assurer un service 

de proximité, être au plus près des besoins et apporter une réponse personnalisée" restent les mots d’ordre de 

cette association qui fête cette année ses 20 ans d’existence. "Bien ancré dans le territoire communautaire et 

en prise directe avec les réalités de la ruralité l’espace emploi est un acteur référent associant étroitement 

approche sociale et développement économique", ont réaffirmé les coprésidents en guise de conclusion. 

La réunion s’est clôturée par le verre de l’amitié, l’occasion de remercier Nanou Phalip pour son implication 

en tant que trésorière depuis 20 ans. 

Contact au 05 65 42 68 94.  
 

 

Marcillac-Vallon. Pétanque : reprise des concours 

amicaux de l’été 

• 
Néné Pinéro et Raymond Pérez, une doublette présidentielle redoutable !  

Pétanque, Marcillac-Vallon  

Publié le 03/07/2024 à 05:14  

 

Correspondant  

Avec l’arrivée des belles soirées estivales, les concours amicaux de pétanque vont reprendre en juillet et août, 

tous les jeudis à partir de 20 h 30, sous les platanes. Le Trublion, siège de la Pétanque marcillacoise sera le 

lieu de ralliement à partir de ce jeudi 4 juillet. Trois parties en doublette formée (inscription 8 €), pâté ou 

bouteilles de vin à gagner, convivialité assurée… les amateurs, licenciés ou non, ont de belles soirées en 

perspective. Côté compétitions, plusieurs journées se sont déjà déroulées. En coupe de France des clubs, les 

https://www.ladepeche.fr/sport/petanque/
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locaux ont perdu la première confrontation jouée à Pont-les-Bains contre la très belle équipe de Saint-Sernin, 

mais ils se sont rachetés l’après-midi en coupe du comité contre Agnac. La prochaine étape se déroulera ce 

dimanche 7 juillet contre Foissac à Savignac. Jeudi dernier, Marcillac recevait deux poules en championnat 

des clubs vétérans, soit une centaine de compétiteurs venus braver une chaleur étouffante. Un après-midi 

placé sous le signe de la bonne humeur et de la convivialité, sans pour autant oublier le but initial, celui de 

prétendre à la victoire et d’accéder à la division supérieure. 

Les deux équipes locales ne jouaient pas ce jour-là, mais l’une d’elles reste toujours en lice pour franchir un 

palier. 

 

 

Marcillac-Vallon. La classe Ulis de Saint-Jo en 

visite au musée Soulages à Rodez 

• 
Une expérience éducative très riche.  

Éducation, Marcillac-Vallon  

Publié le 04/07/2024 à 05:16  

 

Correspondant  

Les élèves du dispositif Ulis (Unité Localisée pour l’Inclusion Scolaire) du collège Saint-Joseph sont allés 

visiter le musée Soulages à Rodez. "Cette sortie pédagogique visait à enrichir leur culture artistique en les 

familiarisant aux œuvres de Pierre Soulages", précise Emilie Brunel, la responsable du dispositif. 

Après l’accueil et la présentation générale du musée, le guide a fourni aux collégiens des explications sur les 

techniques et les matériaux utilisés par l’artiste. Le groupe a ensuite entamé un parcours à travers les 

différentes salles d’exposition, découvrant les œuvres majeures de Soulages, notamment ses célèbres outre 

noirs. "Les échanges avec le guide ont permis de comprendre les émotions et les messages véhiculés", 

souligne Emilie Brunet qui se félicite de la richesse de cette "expérience éducative interactive et inclusive" 

et remercie le personnel du musée Soulages pour son accueil chaleureux. 

https://www.ladepeche.fr/actu/education/
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Marcillac-Vallon. Les quatre saisons inspirent les 

résidents de l’Ehpad du Vallon 

•  
• Une œuvre collective visible de l’entrée de l’établissement.  

Vie des aînés, Marcillac-Vallon  

Publié le 05/07/2024 à 05:14  

 

Correspondant  

Les activités proposées aux résidents de l’Ehpad du Vallon se multiplient sous la houlette de Véronique 

Pelletier, jamais à court d’idées pour occuper les journées et adoucir le quotidien des pensionnaires de 

l’établissement. Dernier projet en date, la réalisation d’une fresque "collaborative" sur le thème des quatre 

saisons. Avec l’aide d’Emilie Gaubert, intervenante en médiation artistique, Véronique a invité les 

volontaires à mettre la main à la pâte en utilisant des matières recyclées ou naturelles, telles que des rondins 

de bois, de la mosaïque, de l’argile… Et en adaptant les techniques aux envies de chacun (peinture, modelage, 

collage, ponçage, vernissage). Un travail de longue haleine qui a nécessité beaucoup de patience, de 

concentration, d’imagination et de créativité personnelle, le tout dans une bonne ambiance respectant le 

rythme de chacun. La fierté du travail accompli se lisait sur le visage des "artistes" au moment de lever le 

voile sur cette fresque lors son inauguration "officielle" en présence des familles ainsi que de Robert et Jean-

Pierre, accordéoniste et cabretaïre venus égayer la cérémonie. 

 

 

Marcillac-Vallon. L’école publique Jean-Auzel en 

fête 

https://www.ladepeche.fr/actu/societe/vie-des-aines/
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• 
Un beau spectacle pour couronner l’année scolaire.  

Éducation, Marcillac-Vallon  

Publié le 06/07/2024 à 05:16  

 

Correspondant  

La fête de l’école publique Jean-Auzel prévue en plein air a dû migrer vers la salle des fêtes à cause d’une 

météo pluvieuse… Un repli fâcheux qui n’a tout de même pas nui à sa réussite. Le traditionnel spectacle, 

suivi par un très nombreux public, a mis en avant quelques projets de l’année écoulée dans les différentes 

classes : danses traditionnelles apprises durant l’itinéraire de découverte "Bolèga la camba", prestations 

d’acrosport et de breakdance (nouvelle discipline olympique) préparées lors de projets en EPS, le tout 

ponctué par des jingles en anglais appris par les élèves de CM pendant la classe Emile (enseignement d’une 

matière par l’intégration d’une langue étrangère). La surprise est venue du final quand tous les élèves ont 

chanté à l’unisson une chanson spécialement composée pour Cathy Hermet qui prend sa retraite après 23 ans 

passés à l’école Jean-Auzel en tant qu’Atsem. "Gentillesse, professionnalisme, disponibilité patience…" les 

superlatifs n’ont pas manqué pour honorer ce départ que les parents d’élèves ont accompagné de nombreux 

cadeaux. 

La fête s’est poursuivie avec des ateliers jeux et maquillage pour les enfants, tandis que les parents de l’APE 

proposaient apéro et pesée du jambon, avant de déguster le repas préparé par le restaurant Pitchou… puis de 

se déhancher sur la piste de danse. 

L’année scolaire n’était tout de même pas encore tout à fait terminée, quelques belles sorties attendant les 

enfants des différentes ces derniers jours : jardin des bêtes à Gages, classe bleue à la piscine, randonnée, 

orientation et mini-golf, balade en bateau sur le Lot, escapade au Vallon du Villaret. 

 

 

 

https://www.ladepeche.fr/actu/education/
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Marcillac-Vallon. Manouk et Romane : du cirque 

sensible avec un arbre comme partenaire 

• 
Manouk et Romane : du cirque sensible avec un arbre comme partenaire  

Spectacles, Marcillac-Vallon  

Publié le 12/07/2024 à 05:14  

 

Correspondant  

Manouk Guibert et Romane Bos, intermittentes de spectacle, se sont formées et rencontrées à l’école du 

cirque Piste d’Azurn près de Cannes. Leur amitié forgée par l’amour des arts circassiens, et plus 

particulièrement celui du "cirque sensible", a été le noyau de la récente création de leur Compagnie "Les 

Canardes boiteuses". Le duo a mis sur pied un premier spectacle en adoptant une discipline originale dont 

elles sont les inventrices et qui s’inspire de la danse verticale et de la grimpe d’arbres. Ce spectacle vivant se 

déroule en extérieur, avec un arbre comme partenaire, autour d’une chorégraphie poétique et acrobatique 

effectuée avec la complicité d’une corde qui leur offre d’innombrables possibilités artistiques : s’enrouler, 

se porter, s’entortiller, s’entremêler et se démêler tout en retombant toujours sur leurs pieds sans être 

déséquilibrées. "Ce qui nous guide c’est le plaisir de jouer ensemble, mais aussi avec le public et avec le site 

mis à notre disposition. Nous aimons nous produire dans des espaces inattendus et mettre en valeur notre 

partenaire principal, l’arbre qui a été choisi pour nos évolutions et sur lequel nous souhaitons s que soit porté 

un nouveau regard". Pour la Marcilloise Manouk, le cirque fait partie de sa vie depuis qu’elle est toute petite. 

Quant à son amour de la forêt, "un formidable terrain de jeux et un concentré d’idées inépuisables qui ne 

cesse de l’intriguer", ses parents ne sont pas étrangers à cette passion en l’ayant toujours invitée "à voyager 

et à préférer les grands champs aux rues bondées". Formée aux équilibres sur les mains, elle ne souhaite pas 

se retreindre à cette discipline, mais plutôt "explorer la palette créative de son corps pour s’exprimer avec 

justesse et émotion". Romane, tout aussi "enthousiaste de la vie", a grandi dans la Chartreuse. Dès ses débuts 

dans le cirque, elle est tombée amoureuse du trapèze, séduite par une "fabuleuse sensation de voler". Mais 

ce qu’elle aime par-dessus tout, c’est "jouer devant des personnes, surprendre le public et partager les 

sensations de calme et d’apaisement qui la submergent dès qu’elle pose les pieds sur le plateau". Le spectacle 

intitulé "A 3 on y va" a déjà été joué avec succès à plusieurs reprises depuis sa création dans l’Aveyron et 

au-delà de ses frontières. 

 

https://www.ladepeche.fr/culture-et-loisirs/spectacles/
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Marcillac-Vallon. Lusine a fêté son trentième 

anniversaire 

• 
Une journée réjouissante sur le site de Beausoleil.  

Associations, Marcillac-Vallon  

Publié le 16/07/2024 à 05:14  

 

Correspondant  

L’association Lusine a soufflé ses 30 bougies au cours d’une journée qui a réuni adhérents et curieux. Au 

programme : des ateliers, un bal trad, un apéro concert, un espace témoignage et rétrospective, des photos 

retraçant les travaux effectués par les bénévoles pour transformer le local de Beausoleil, des photos souvenirs 

de spectacles, une tapisserie collective… et bien sûr, des gâteaux à partager ! "Le soleil était dans nos cœurs 

pour cet événement réjouissant qui a permis de redire l’importance de créer ensemble" ont déclaré les 

organisateurs. 

Lusine aujourd’hui : ses intervenants, ses projets 

Lieu de rencontres, d’échanges et de créativité, Lusine propose aux enfants et aux adultes "d’investir le 

champ des pratiques corporelles et artistiques, en proposant toute l’année des cours, ateliers et stages". 

Cette association a l’originalité de fonctionner d’une manière collégiale, tous les intervenants étant 

coprésidents d’un bureau qui est accompagné d’une trésorière chargée de la gestion financière. Des 

commissions en binômes assurent le suivi de différents sujets. Lusine regroupe aujourd’hui une douzaine 

d’intervenants et professionnels proposant une riche palette d’activités : danse improvisation, danse 

traditionnelle, cirque, violoncelle, dessin et bande dessinée, labo-théâtre, atelier d’écriture, atelier voix et 

mouvement, chorale, art pédagogie, feldenkrais, jam, sophrologie et sophro-danse… Elle propose également 

des résidences pour des artistes et des équipes de création tout au long d l’année. 

Au programme en 2024-2025 

De nouveaux ateliers : voix et mouvement, dessin et bande dessinée, sophro-danse, danse néo-trad ; des 

stages : cinq jours de feldenkrais avec Brigitte Shoeb (du 9 au 13 octobre) ; deux stages d’autodéfense seront 

https://www.ladepeche.fr/actu/societe/associations/
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proposés par l’Échappée belle ; une "carte blanche" est offerte à Patricia Kuypers lors d’une soirée rencontre 

performance (29 novembre) et Laurence Leyrolles animera un stage de danse improvisation (30 novembre 

et 1er décembre) ; un grand week-end "Tant que ça danse" (mai 2025) avec Milonga, danse traditionnelle et 

danse impro ; et d’autres surprises ! 

 

Marcillac-Vallon. Layrac (Lunel) et Galdemar 

(Sainte-Geneviève) lancent les phases finales 

• 
Clément Layrac et ses coéquipiers affronteront Galdemar de Sainte-Geneviève, ce soir à Marcillac. 

Jean-Louis Bories  

Autres sports, Marcillac-Vallon  

Publié le 19/07/2024 à 05:16  

 

La Dépêche du Midi  

Alors que les individuels d’Aveyron jeunes, féminines et vétérans se préparent à Inières, c’est du côté de 

Marcillac que les quilles vont résonner, ce soir. A 19 heures, au cœur du village, sous les platanes, deux 

quadrettes phares d’Excellence lanceront les huitièmes de finale de la coupe de France. Layrac de Lunel, qui 

a terminé 7e du championnat, défiera l’équipe sacrée championne de l’Aveyron, Galdemar de Sainte-

Geneviève. Les deux équipes se sont déjà affrontées pour la 3e place de la coupe d’Occitanie, il y a deux 

mois. Et c’est Layrac qui l’avait emporté. Avant que le duel sur une partie ne soit lancé, les curieux pourront 

s’essayer aux quilles à partir de 18 heures.  

Les trois autres tickets pour les quarts et la journée finale, qui aura lieu à Espalion jeudi 8 août, seront 

distribués aux vainqueurs des autres huitièmes de finales aveyronnais : 

- Mercredi 24 juillet au camping des Genêts de Salles-Curan : Pradalier (Inières) – Amat (Balsac). 

- Jeudi 25 juillet à Estaing : Bes (Sainte-Geneviève) – Aubert (Sainte-Geneviève). 

- Vendredi 26 juillet à Albi : Delmas (Sébazac) – Septfonds (Espalion). 

https://www.ladepeche.fr/sport/autres-sports/
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Marcillac-Vallon. Belle affluence à la piscine avec 

le retour du soleil estival 

• 
Yannick Corbères, un nouveau maître-nageur, assure la surveillance du bassin.  

Animations, Marcillac-Vallon  

Publié le 19/07/2024 à 05:18  

 

Correspondant  

Depuis le début juillet et jusqu’au dimanche 1er septembre inclus, la piscine est ouverte du lundi au 

vendredi de 14 h 30 à 19 h 30, le samedi et le dimanche de 10 h 30 à 13 heures et de 14 heures à 19 h 30. 

Eau chauffée, pataugeoire pour les plus petits, espaces engazonnés, possibilité de pique-nique… les 

baigneurs ont tout loisir de profiter au maximum des atouts et de la qualité de cet équipement 

intercommunal. Yannick Corbères, nouveau maître-nageur venu de Muret, assure la surveillance dispense 

des cours de natation le matin. Le samedi, il est suppléé par Léandre Mazenc, membre du CNCV (club de 

natation Causse et Vallon). 

Tarif des entrées : adulte (3,30 €), enfant – 16 ans (1,80 €), jusqu’à 3 ans inclus (gratuit), groupe enfant à 

partir de 10 (1,30 €), groupes adultes (2,40 €), abonnement 10 entrées adulte (24,00 €), abonnement 10 

entrées enfant (13,00 €), accompagnateur (1,10 €). Renseignements : 05 65 71 80 79 ou 05 65 71 86 20. 

 

 

Marcillac-Vallon. Avec sa cave, Vincent Cunillère 

veut exposer Marcillac 

  

https://www.ladepeche.fr/culture-et-loisirs/animations/
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• 
L’inauguration de la cave de Vincent Cunillère doit avoir lieu aujourd’hui à 11 heures. M.L.  

Gastronomie et terroir, Marcillac-Vallon  

Publié le 20/07/2024 à 05:15  

 

Maxime Lacaze  

L’essentiel : Photographe personnel de Pierre Soulages pendant quasiment 30 ans, Vincent Cunillère 

entreprend dans une Maison du vin depuis la Saint-Bourrou, au centre de Marcillac. Censée valoriser les 

richesses viticoles locales, elle sera inaugurée aujourd’hui.  

Après avoir été le photographe personnel de Pierre Soulages lors de ces 30 dernières années, Vincent 

Cunillère s’est lancé dans un nouveau défi. Propriétaire d’une dizaine de demeures datant du Moyen-Âge en 

plein cœur de Marcillac, il s’attelle à une restauration complète de quatre d’entre elles pour en faire un vaste 

espace historique sur le vin marcillacois. 

En attendant de voir son projet aboutir, celui qui ne "boit jamais d’alcool et ne s’y connaît pas trop en vin" 

comme il le revendique, a lancé, depuis la Saint-Bourrou, une Maison du vin, en face de son centre d’art 

photographique dédié à Pierre Soulages. 

Il ouvre sa boutique aujourd’hui à 11 heures, dans la rue Cornebariols. Et il est animé avant tout par une 

ambition : "À travers cette boutique, je compte remettre le vin de Marcillac à sa vraie place, au cœur de son 

territoire et dans les caves des maisons ", indique Vincent Cunillère. Pour cela, le natif de Sète s’appuie sur 

le travail de 19 viticulteurs, issus de domaines locaux, pour enrichir sa cave. 

Ambassadeur de la route Pierre-Soulages 

À l’intérieur, il propose des vins en tous genres (rouge, blanc, rosé, en biodynamie…), qui tournent autour 

d’un seul cépage : le mansois. "C’est quelque chose de magique de retrouver à travers celui-ci des goûts, des 

formes et des produits différents ", certifie le photographe. D’ailleurs, venu en vacances dans le coin, un 

couple originaire de l’Ardèche confirme. "Par rapport aux vins des Côtes-du-Rhône, ceux d’ici sont plus 

légers et surtout bon marché ", précise Gilbert, tout en ajoutant : "Ils ont bon goût." 

La boutique éphémère, en attendant la finalisation des travaux du bâtiment principal, commence à se faire 

un nom puisque de nombreux offices de tourisme encouragent les touristes à découvrir les lieux possédés 

https://www.ladepeche.fr/culture-et-loisirs/gastronomie-et-terroir/
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par Vincent Cunillère. À bientôt 60 ans (le 25 décembre prochain), il est un fervent défenseur du territoire et 

un véritable ambassadeur de la route Pierre-Soulages. 

"Beaucoup de monde dit que les vins du marcillac ne sont pas terribles parce qu’ils ont des souvenirs des 

bouteilles d’il y a 30 ans, mais de nos jours c’est faux, défend-il. Aujourd’hui, ces vins ont évolué et sont 

désormais reconnus grâce à ce mono-cépage qui les rend particulièrement atypique", conclut-il. 

 

 

Marcillac-Vallon. Les petits grimpeurs de la Petite 

crèche 

 

• 
"Une grimpe vertigineuse".  

Éducation, Marcillac-Vallon  

Publié le 23/07/2024 à 05:09  

 

Correspondant  

Depuis plusieurs années, l’association Familles rurales gère la Petite crèche et le Relais petite enfance la 

Soleilhade. L’équipe de la présidente Sylvie Ribas soutient activement les projets innovants qui agrémentent 

le quotidien des tout-petits. 

Actuellement les professionnelles de la structure sont engagées dans une démarche écoresponsable qui les 

conduit à proposer diverses activités autour de la nature pour sensibiliser les tout-petits à la préservation de 

l’environnement. "Des sorties sont organisées à la ferme de la Loubatière, aux écuries d’Ici et des balades 

quotidiennes permettent aux enfants de développer leur motricité et de découvrir des trésors de la nature au 

fil des saisons" indique la directrice Hanane Karam. 

https://www.ladepeche.fr/actu/education/
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Mercredi dernier, les enfants ont vécu une bien belle aventure au cœur de la forêt des Pistes Hautes à Pruines. 

Lise Rivolen et Guillaume Astrux ont accueilli le groupe de bambins qu’ils ont guidés sur les sentiers de 

cette forêt aux mille découvertes. 

À l’issue de cette mini-randonnée, Joël Fornet, éducateur à la grimpe d’arbres, leur a donné rendez-vous pour 

"une grimpe vertigineuse". Équipés de petits baudriers et accompagnés de leurs parents, c’est en toute 

sécurité que les enfants ont pu "expérimenter la hauteur, appréhender le vide et se balancer dans les arbres". 

Un pique-nique gourmand les attendait ensuite, suivi d’une courte sieste dans des hamacs spécialement 

installés pour l’occasion. 

"Le grand air et les activités en pleine nature regorgent de bienfaits pour les tout jeunes enfants que nous 

accueillons" affirme avec satisfaction l’équipe de Hanane Karam bien décidée à amplifier ce projet et à le 

porter jusqu’au bout. Cette action a été cofinancée par l’association et une subvention de la CAF pour les 

projets en direction des familles. 

 

 

 

Marcillac-Vallon. Fin de mandat pour les jeunes 

élus 

• 
Une journée détente pour mettre un terme à une belle expérience citoyenne.  

Éducation, Marcillac-Vallon  

Publié le 26/07/2024 à 05:13  

 

Correspondant  

Élu en janvier 2023, le conseil municipal des jeunes est arrivé en fin de mandat, l’occasion de faire le bilan 

de cette expérience citoyenne très enrichissante. De nombreuses idées, plus ou moins réalisables, ont émergé 

de leurs rencontres régulières, la plupart étant axées sur l’écologie et l’environnement. 

https://www.ladepeche.fr/actu/education/
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Certaines se sont concrétisées comme la mise en place de composteurs partagés à l’immeuble Bellevue et à 

celui des Prades, la réalisation de range-vélos, la contribution à l’opération village fleuri pendant les vacances 

de Noël, l’achat d’une table de ping-pong pour le jardin public, le passage piéton à Bellevue et la présence à 

de nombreuses cérémonies officielles organisées sur le territoire… 

À signaler également une autre expérience très intéressante avec la participation en tant qu’observateurs lors 

des élections législatives derrière un bureau de vote et spectateurs au plus près du dépouillement. "Ce mandat 

s’est déroulé sous le signe de la bonne humeur et de l’écoute" indiquent avec satisfaction Stéphanie Borrel 

et Rodolphe Delétage, les deux élus référents qui ont accompagné avec bienveillance et détermination les 

jeunes dans leur rôle de futurs citoyens. 

 

Marcillac-Vallon. La sacrée "perf" de Benjamin 

Rascalou 

• 
Le Marcillacois s’est qualifié pour le championnat du monde d’ultra backyard.  

Athlétisme, Marcillac-Vallon  

Publié le 27/07/2024 à 05:08  

 

Correspondant  

Benjamin Rascalou ne se contente pas de petits footings comme le commun des mortels… Ce sont les 

épreuves d’ultrafond sur de très longues distances qui ont ses faveurs. Comme tout bon compétiteur, il se 

fixe des objectifs, le dernier étant d’intégrer l’équipe de France de backyard, une forme de course 

d’ultramarathon à élimination sur un circuit de 6,7 km. L’infinity trail d’Hossegor faisant partie des épreuves 

qualificatives, c’est avec l’espoir de réussir la performance qualificative, soit 342 km en 51 heures, qu’il s’est 

retrouvé au départ de cette course mythique en compagnie de 240 autres participants. Un défi que Benjamin 

avait à cœur de relever et qu’il raconte. 

"Réglé comme une horloge, je reste dans le confort jusqu’au 15e tour, qui marque le passage des 100 km. Je 

rentre vraiment dans la compétition au 26e tour, après plus de 170 km. Au 31e tour (207 km), première 

douleur à un genou. 34 heures après le départ, alors que le jour vient de se coucher pour la deuxième fois, il 

est 22 heures et nous ne sommes plus que 13 en course. Les douleurs s’accentuent et la fatigue se fait 
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ressentir. À l’aube, je tourne toujours comme un hamster autour de ce lac en compagnie de 2 autres rescapés, 

et après 48 heures de course nous franchissons la barre des 320 km. C’est le néant dans ma tête, je commence 

à flancher, j’ai envie de baisser les bras, d’abandonner. Mes proches m’encouragent, je serre les dents, je suis 

épuisé et j’avance comme un robot. Trois heures plus tard, je touche du doigt mon objectif. Je suis 

physiquement anéanti, mais je ne cache ni mes émotions ni bonheur". 

En allant au bout de ses forces, Benjamin a réussi une performance hors normes qui lui vaut sa qualification 

en équipe de France d’ultra backyard et sa participation au championnat du monde par équipe qui se déroulera 

le 19 octobre à Châtonnay (Isère) où 30 pays seront représentés. 

 

 

Marcillac-Vallon. Expo : Louis Mérino rend 

hommage à son épouse Anne-Marie Jaudon 

 

• 
Du 2 au 30 août, 2 017 Vallée du Cruou.  

Expositions, Marcillac-Vallon  

Publié le 30/07/2024 à 05:12  

 

Correspondant  

Entre scènes de théâtre et plateaux de tournage, Louis Mérino a dévoilé ses talents d’acteurs pendant plus de 

40 ans. Désormais retraité, il s’adonne à la peinture, depuis Noël l 2004 où ses enfants lui ont offert toile, 

chevalet et pinceaux. Une nouvelle passion était née, elle lui a rapidement permis de jouer avec son 

imagination et son don pour les couleurs. Louis habite à Paris où il a installé son atelier au 7e étage d’un 

immeuble, "mon septième ciel" se plaît-il à dire en évoquant cet espace qui l’enchante. Tout l’inspire, la 

lumière de la ville comme celle de son Aveyron de cœur où il se ressource le plus souvent possible, dans sa 

maison familiale de la vallée du Cruou. C’est là que l’été dernier, un drame terrible a bouleversé sa vie, le 

décès accidentel de son épouse Anne-Marie, victime d’une noyade. Elle était la fille d’Henri Jaudon, 

conseiller à la cour de cassation, qui fut longtemps conseiller général de Marcillac puis vice-président du 
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conseil général de l’Aveyron. Une rue de Rodez porte son nom, dans le secteur de Cardaillac. "C’était la 

femme de ma vie", confie-t-il avec émotion. "Elle a toujours encouragé ma passion pour la peinture, aussi je 

souhaite lui rendre hommage en présentant une exposition d’une quarantaine de mes tableaux, dans notre 

maison aveyronnaise où nous avons partagé de merveilleux moments". 

Du 2 au 20 août, de 11 heures à midi et de 14 heures à 17 heures, au n° 2017 de la Vallée du Cruou, le 

public sera invité à venir rencontrer l’artiste et découvrir un pan de son œuvre encensée par nombre de 

critiques. Louis Mérino a exposé dans de nombreuses villes, Paris, Marseille, Saint-Pétersbourg… Son talent 

est reconnu, lui qui déclare pourtant n’appartenir à aucune école, si ce n’est celle du hasard. "J’aime 

l’incertitude qui me pousse à mélanger les couleurs en passant du bleu au rouge, du noir au jaune du vert au 

blanc… La couleur c’est la vie, et j’aime la vie !" 

 


